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遗失启事
本人洪晨晨遗失一份常山县人民医院出

院票据：浙江省医疗住院收费票据，票据代码
31301，编号1577206633。现声明作废。

问政反馈：

一、申请人:权利人
二、申请材料

1、申请人及受托人身份证明:

（1）申请人身份证明（原件出示，
系统共享核验，共享无法取得的由申
请人提交）；

（2）受托人身份证明（原件出示，
申请人不能到场签字，需提供委托公
证书）；

2、土地权属来源材料
（1）建设用地批准通知书；
（2）以出让方式取得建设用地使

用权的提交国有建设用地使用权出让
合同，以划拨方式取得建设用地使用
权的提交划拨决定书；

（3）以招拍挂方式取得建设用地
使用权的提交招拍挂成交确认书、特
别约定（补充合同）、拍卖须知；

（4）交地确认书；
（5）成交确认书；

（6）规划红线图；
3、计税证明材料
完税凭证；

三、申请表格：（可现场领取，也可至浙
江政务服务网站http://qzcs.zjzw-
fw.gov.cn/上下载）

1、不动产登记申请表；
2、授权委托书；

四、收费标准及依据：
1、不动产登记费：住宅（车库、车

位、储藏室）80 元/件，商业 550 元/
件。（发改价格规〔2016〕2559号、财税
〔2019〕45号）

2、税费

常山县自然资源和规划局

不动产国有建设用地使用权首次登记办事指南

取 号

受 理

缴 费

领 证

请带齐办证材料。

无声叫号，请及时关注
短信提醒。

登记费推荐使用支付
宝扫码支付；缴纳税费
使用POS机刷卡。

本人、配偶或受托人领
证，还可邮寄送达。

城乡公交能否更便民利民？
本报记者 琚较

城乡公交一体化打通了农村群众
出行的“最后一公里”，有效解决了他
们的出行难题，是实打实的惠民工
程。然而，在运营过程中，站点设置不
合理等问题却也让这项惠民工程打了
不少折扣。

“大家觉得站点设置不合理，这样
一来，大家乘车更不方便了。”日前，记
者来到白石镇新塘岭村泉塘江自然
村，村民向记者吐槽，通往村庄的212
路公交车往返于县城赵家坪和白石镇
不老泉，每天早上2趟，下午2趟，虽然
村里有2处公交车停靠站点，但距离
村口都有较长的一段路。村口附近居
住了不少村民，且大多为留守老人，这
对于他们来说，非常不方便。

不仅如此，记者还了解到，新塘岭
村由下西塘、严家和泉塘江3个自然
村组成，每个村距离白石集镇都有2
公里以上，而村里仅有的212路城乡
公交车并没有设置到白石集镇的站

点。每当遇上集镇赶集或者举办圩
日，留守老人们就犯了难。“我今年74
岁了，赶集还是得骑电瓶车，部分人只
能走路。”一位大爷在一旁补充道。

同样希望调整站点的还有乘坐
213路公交车的村民。213路公交车
是白石镇村民出行时乘坐的主要公交
工具，往返于县城赵家坪车站和球川
镇球川站。车辆以320国道作为行经
路线，分别在国道两侧站点停靠。由
于部分设置的停靠站点距离村庄较
远，且道路中间设置了防撞栏杆短距
离内没有通行口等原因，不少村民为
了节约时间，选择在国道上逆行。在
记者采访过程中便有一位老人家逆行
向站点走去，身旁车辆呼啸而过，着实
令人捏了把汗。她告诉记者，虽然知
道逆行十分危险，但也是无奈之举，自
己今年75岁，腿脚不便，如果停靠站
点设置在村口，她可以少走许多路，也
不会选择冒险逆行。

除了站点设置不合理，村民还向
记者反映，由于213路公交车是从球
川或赵家坪发车的，一旦起始站乘客
载满，他们就坐不了车，有时候要等上

两三个小时才能顺利乘坐。“除非实在
挤不下了，我们才会在经过白石镇时
不再让乘客上车。”213路公交车驾驶
员无奈地说，不超员载客也是为了乘
客的安全着想。

据球川站调度负责人介绍，213路
线每天来回班次有120趟，平时乘车
的人不多，只有遇到高峰期才会出现
类似情况。针对村民反映的问题，县
城投集团建发公司表示将及时向上级
反映，尽快拿出解决方案。“我们也会
组织相关人员到现场实地踏勘，可以
调整就及时调整。”县城投集团建发公
司副经理杨诚说，接下来，农村线路公
交站牌即将开始建设，他们也将考虑
对公交站点进行适当调整。

编后话：城乡公交惠民利民，既方
便了农村群众出门，又增加了他们的
获得感和幸福感。如果因站点设置不
合理、上车难等问题，降低乘车体验，
实在得不偿失。希望有关部门能多从
百姓角度出发，做出更加合情合理的
规划，不断提高村民的认可度和满意
度，努力在“村村通”的基础上实现“村
村优”。

影响通行的花箱陆续拆了
本报讯（通讯员 徐林芝)日前，在

东方广场，现场工人正在有序进行花
箱拆除、场地平整等工作。

电视问政节目不久前报道了我县
东方广场城市综合体木制花箱放置不
合理、影响市民通行等问题，受到了广

大群众的高度关注。节目播出后，县
资规局与县住建局工作人员多次来到
现场察看，与业主积极沟通处置方案，
协助寻找垃圾处置场地。

据了解，原先摆在人行道上的花
箱都已清点完毕，其中空花箱180余

个，带泥土花箱290余个，每个花箱的
容量为2立方米，花箱内的填充物将
转移至常山县城乡一体生活垃圾填埋
场，花箱拆除后的木料将进行二次利
用，所有花箱将于月底前处置完毕。

县人大代表视察
县公安局智慧警务
项目建设情况

本报讯（记者 徐绍俊 邹建辉）11月25日下
午，县人大常委会组织部分县人大代表视察县公
安局智慧警务项目建设情况。

人大代表们先后来到招贤镇派出所、县交警
大队溪口中队及县公安局情报指挥中心等地，通
过实地查看、现场观摩、听取汇报等方式，详细了
解了“233”平台建设等智慧警务项目推进情况。
代表们对县公安局智慧警务建设工作给予了充
分肯定，希望县公安局继续强化智慧警务应用，
积极打击违法犯罪，保障社会平安稳定，为我县
社会治安稳定做出更大努力。

在随后召开的座谈会上，与会代表分别围绕
智慧警务、社会治理等方面提出了针对性的意见
和建议。人大代表们建议，要强化规划引领，统
一标准规范，制定好中长期建设方案，加强与各
职能部门的沟通合作，为公安数字化工作提供坚
实保障；要加大资金投入，加快资源整合步伐，打
破部门间壁垒，多形式、多渠道筹措建设资金，加
快推进智慧交通、智慧警务中心等重点项目建设
工作，打好智慧警务的硬件和软件基础；要加强
信息共享，强化应用实效，进一步加大智慧警务
数据整合力度，加大与“两院”、应急等部门信息
协同，依托大数据分析处理能力，不断提高县域
治理体系和治理能力现代化建设水平；要加强公
安信息化人才队伍建设，从专业人才招聘、紧缺
人才引进和人才培养等方面着手，锻造智慧警务
人才队伍，助力创建智慧警务新模式，不断推动
服务型智慧城市建设。

常山—平武东西部
协作联席会议召开
本报讯（记者 俞国文)11月25日下午，2021

年常山—平武东西部协作联席会议以视频形式
召开。

2021年，我县在开展劳务协作、消费帮扶、动
员社会捐赠款物、引导企业参与村企结对等方面
取得了阶段性成果，采购协作帮扶地区农特产品
1139万元，引导县内两家企业到四川投资兴业，
总投资额近6000万元，动员社会捐赠款物金额
累计88万元。

会议要求，要进一步深化“资源共享、市场共
建、合作共赢”的协作模式，进一步发挥联络推动
作用，利用两地各自优势，谋划开展产业联动、民
宿培育、技术指导等多方位协作，将东西部协作
成效体现在民生事业上，助力群众增收。下一
步，常山将立足良好的合作基础，以共同发展为
目标，挖掘双方优势，力争更广范围、更深层次进
行深度合作，推进帮扶工作由点到面、由表及里、
由单一到系统，形成以政府引导、企业合作、社会
帮扶为主要内容的工作体系，实现两地共赢发
展。

会上，双方还举行了社会帮扶捐赠仪式，常
山县启天建设集团有限公司、浙江广茂建设有限
公司等8家企业分别与平武县旧堡藏族乡宝竹
村、阔达藏族乡筏子头村等4个协作村签订村企
结对协议。

红色电影进校园
11月25日晚，由县委宣传部开展

的爱国主题电影放映系列活动在衢州
数工学校举行。县委宣传部向该校捐
赠了一台电影放映机，随后，200多位
学生观看了红色电影《血战长津湖》，
纷纷被志愿军战士们在极度严酷环境
下奋勇抗敌的波澜壮阔的历史所震
撼。此次活动意在发挥红色革命文化
题材和主旋律题材电影的教育引导作
用，激发学生爱国情怀，弘扬爱国主义
精神。

记者 黄世超 摄


